
Observez :


Paul fait du tennis. 		 = Paul pratique le tennis.
Paul fait de la natation. 	 = Paul pratique la natation.
Paul fait du piano. 		 = Paul joue du piano.
Paul fait de la flûte. 	 = Paul joue de la flûte.

🍀  UTILISATION  🍀

🔷  FAIRE DE  :  FORME AFFIRMATIVE 

À la forme affirmative le complément est introduit par du / de la / de l’ (=déterminant)


Exemples :


Je fais du sport.
Tu fais de la danse.
Il fait de la gymnastique.
Elle fait de la flute.

🔷  FAIRE DE  :  FORME NÉGATIVE 

A. du / de la / de l’ / est remplacé par DE


Exemples :


Je ne fais pas de tennis.

Ils ne font pas de sport.

FAIRE DE + SPORT 

= pratiquer un  sport

FAIRE DE  + INSTRUMENT DE MUSIQUE 

= jouer d’un instrument de musique

https://www.podcastfrancaisfacile.com/cours/faire-de-sport-instrument-de-musique.html

FAIRE DE + activité

https://www.podcastfrancaisfacile.com/cours/faire-de-sport-instrument-de-musique.html


B. Pour indiquer une opposition, on garde de / de la / des


Exemples :


Je ne fais pas du foot mais du rugby.
Ils ne font pas du saxo mais de la trompette.

 

C. le cas des verbes introducteurs à la forme négative


Avec les verbes aimer / détester / pouvoir / vouloir / aller / avoir envie de + infinitif

La forme négative est identique à la forme affirmative.

Exemples :


Je veux faire du foot.
Je ne veux pas faire du foot.
J’aime faire de la corde à sauter.
Je n’aime pas faire de la corde à sauter. 
 

📌  Notez qu’on peut néanmoins faire la transformation. Les phrases suivantes sont donc 
toutes acceptées par l’Académie française :


Je ne souhaite pas faire de tennis aujourd’hui.
Je ne souhaite pas faire du tennis aujourd’hui.
J’ai pas besoin d’acheter de la viande.
Je n’ai pas besoin d’acheter de viande.
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